

INAUGURATION DE LA SALLE « GUY-CHARLES AGUILAR » ESPACE DE VIE SOCIALE DE L'ASSOCIATION GUTENBERG-GRABELS



2 juin 2023 à 12h
44, rue Antoine Jérôme Ballard, Grabels

EN PRÉSENCE DE :



> Caf de l'Hérault :

- **Laurent Teissier**, Président du Conseil d'administration de la Caf de l'Hérault
- **Claire Narang**, Directrice Adjointe en charge des services aux allocataires et partenaires
- **Magali Bistue**, Chargée de conseil et de développement

> Association Gutenberg-Grabels :

- **Laurence Richard**, Présidente de l'association Gutenberg-Grabels

> Mairie de Grabels

- **René Revol**, Maire de Grabels, Vice-Président de Montpellier Méditerranée Métropole

L'association Gutenberg-Grabels inaugure ce vendredi 2 juin la salle Guy-Charles Aguilar. Cette salle est implantée à proximité du premier local de l'Espace de vie sociale (Evs) « la vie Valsière » pour permettre d'en être la continuité. En effet, Compte tenu du développement de la Ville de Grabels en particulier du côté du quartier de la Valsière, il y a une forte demande des habitants concernant les activités proposées par l'Evs. La collectivité ayant mis en place une salle des jeunes et un point d'information jeunesse (Pij), le nombre de salles d'activité utilisables par l'Evs s'est trouvé être fortement réduit.

L'acquisition de cette nouvelle salle va permettre, de poursuivre et de développer les actions de l'Evs et proposer une meilleure organisation. En plus de l'Espace de vie sociale « la vie Valsière » l'association Gutenberg Grabels est également gestionnaire du Centre socioculturel de la commune.

UN ESPACE DE VIE SOCIALE GÉRÉ PAR L'ASSOCIATION GUTENBERG-GRABELS QUI RÉPOND AUX BESOINS DES FAMILLES

La commune de Grabels a connu une forte expansion démographique : en quelques années, elle est passée de 6 000 à environ 8000 habitants. La ville est marquée par une particularité géographique avec d'une part, un centre-ville au fonctionnement de type « village » et d'autre part, le quartier de la Valsière au caractère plus urbain.

Ces deux sites, distants de 4 km, ne peuvent pas être reliés car les terrains qui les séparent ne sont pas constructibles car classés en zone risque feux et inondations. Cette particularité géographique engendre des difficultés d'organisation des structures d'accueil, de déplacements et de transports.

L'Evs propose aux habitants de nombreuses activités et permet de :

- Favoriser les liens sociaux et le vivre ensemble, lutter contre l'isolement
- Développer les solidarités et les échanges de savoirs via différentes actions
- Soutenir et encourager les initiatives d'habitants et leurs projets.

Le partenariat entre la Caf et la ville de Grabels a débuté en 1998 avec la signature du premier Contrat enfance.

Depuis, de nombreuses structures dédiées aux familles pour lesquelles la Caf apporte son soutien ont vu le jour - à savoir : un multi accueil communal, une micro-crèche associative, un service d'accueil de loisirs périscolaire, maternel et primaire, un service d'accueil de loisirs sans Hébergement, maternel et primaire, un espace jeunes, un lieu d'accueil enfants parents, une ludothèque, un Rpe, un centre socioculturel...

Compositions de la population allocataire de Grabels (Données Caf 2021)

	Commune de Grabels	Département de l'Hérault
Nombre de familles	42%	41%
Dont familles monoparentales	29%	36%
Dont familles avec au moins un parent actif	52%	47%
Familles bénéficiaires de minima sociaux	11%	18%

LE SOUTIEN FINANCIER DE LA CAF DE L'HÉRAULT DANS LE PROJET

La Caf de l'Hérault a accompagné l'association au titre de l'aide à l'investissement à hauteur de 70 617€ versée sous forme de subvention, ce qui représente 80% du coût du projet s'élevant à 88 272€. La Caf de l'Hérault verse annuellement au titre du fonctionnement de l'Evs 23 682€ à laquelle s'ajoute une aide locale de 12 000€ soit un total de 35 682€.